

# BERITA TERBARU

## Polsek Kaliwedi dan Dinas Pengairan Bersinergi, Jalin Kemitraan dengan Petani di Desa Gowa Lor

Panji Rahitno - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 9, 2024 - 09:35



**KAB. CIREBON** - Dalam upaya menjaga kondusivitas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, Kepolisian Sektor Kaliwedi, Polresta Cirebon, kembali menunjukkan komitmennya. Kali ini, Bhabinkamtibmas Desa Gowa Lor, Bripka Asnawi Latief, bersama dengan Dinas Pengairan Kabupaten Cirebon, melaksanakan kegiatan sambang dan dialogis dengan warga

masyarakat, khususnya para petani.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Kamis pagi di lahan pertanian Desa Gowa Lor ini bertujuan untuk memberikan edukasi kamtibmas dan membantu menyelesaikan permasalahan terkait pembagian air persawahan. Dengan melibatkan berbagai pihak, diharapkan dapat tercipta sinergi yang kuat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, serta mendukung kelancaran aktivitas pertanian.

"Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari program *Beyond Trust Presisi* yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara Polri dengan masyarakat," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni. Melalui pendekatan yang humanis dan proaktif, diharapkan kehadiran Polri dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, menambahkan bahwa kegiatan sambang dan dialogis ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya konflik terkait pembagian air persawahan. "Dengan adanya komunikasi yang baik antara petani, pemerintah desa, dan pihak terkait lainnya, diharapkan permasalahan yang muncul dapat diselesaikan secara musyawarah," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan petugas Dinas Pengairan memberikan penjelasan mengenai pentingnya menjaga ketertiban dalam penggunaan air irigasi serta memberikan tips-tips dalam pengelolaan lahan pertanian yang efektif. Warga masyarakat yang hadir pun antusias memberikan masukan dan pertanyaan terkait permasalahan yang mereka hadapi.